Opinión

DEL 15 AL 21 DE JUNIO DE 2012

INFORMACIÓN AL MINUTO

... Más noticias del Valle por Internet y las ondas

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dguada.es**, **dtorrejon.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es.es** y **diariodealcala.es**.

PROTAGONISTAS



Raúl Blanco Presidente Junta de Cofradías

Como es habitual en estas fechas, lució el sol y la procesión del Corpus brilló con todo su esplendor en la mañana del domingo en la capital. Una cita tradicional que congregó a multitud de gente en todo su recorrido, para acompañar a unos de los principales protagonistas: los niños que este año han celebrado su Primera Comunión. La Junta de Cofradías juega un papel fundamental tanto tanto en la preparación como organización.



Francisco Javier del Río Alcalde de Pareja

Víctima de los "achaques propios de la edad", la olma de Pareja, monumento natural y uno de los pocos ejemplares de esta especie que todavía queda en la provincia, pasa por unos momentos delicados. Gracias a los cuidados que el Ayuntamiento le lleva administrando en los últimos años se va manteniendo, aunque algunas de sus hojas y ramas están dejando ver síntomas que han hecho saltar las alarmas y que se refuercen los tratamientos que habitualmente se le vienen aplicando. Ojalá surtan efecto.

El rescate o el abismo

l rescate solicitado a la Unión Europea para evitar el desplome de las cajas de ahorros seguirá escociendo. Es inevitable, si se piensa que las mismas entidades que vienen negando créditos a empresarios y particulares, que han acumulado pérdidas astronómicas y que han permitido un tren de vida obsceno a sus cúpulas dirigentes; necesitan ahora el dinero y los esfuerzos futuros de los ciudadanos para salir a flote. Porque ni siquiera los mismos bancos desean hacerse cargo de los despojos en que se han convertido. Y aún resulta más inevitable si el Gobierno central y la clase política en general se empeñan en mirar a otro lado

o en entregarse a la propaganda retórica, en vez de explicar con franqueza y con rigor una verdad dolorosa: la única opción al rescate es el abismo.

Sifueran abandonadas a su suerte las cajas de ahorro, como se reclama desde muchos sectores inspirándose menos en un ingenuo afán de justicia social que en un oportunismo cínico y sectario, en espacio de pocas semanas la economía española quedaría completamente colapsada. Todos los servicios públicos que se apuntan como destinatarios legítimos del dinero dado a la banca, se desplomarían. El sistema de salud pública, la estructura de la enseñanza, la red de servicios sociales o, cómo no, el gasto corriente de la Administración se sustentan en una compleja red de financiación dependiente de la estabilidad del mercado bancario. Y esto no solo es del conocimiento del Ejecutivo. También lo sabe la oposición, los sindicatos y la

Solo merecerá la pena este rescate bochornoso si la clase política hace tabla rasa para que el Estado sirva al fin al ciudadano y no al revés

patronal, testigos y actores de las cajas y de su caos.

Los que han fallado, en consecuencia, no han sido las empresas, los trabajadores o los bancos privados, sino las instituciones financieras tuteladas por los mismos gestores políticos que las utilizaron para adoptar decisiones catastróficas. Esas que han provocado un déficit público desastroso, una burbuja inmobiliaria brutal o una Administración sobredimensionada e improductiva.

Ante este escenario, lo menos que cabe reclamar es una honestidad acorde al sacrificio de la sociedad. Y eso debería traducirse en una reformulación de la estructura pública y

de poder de nuestro país y en la persecución judicial de todos los que han protagonizado la malversación que hoy paga la población. Que el Estado sirva de verdad a las ciudadanos y no al revés, en suma, es lo que hará que valga la pena este rescate que nos avergüenza.

AIRES DE GUADALAJARA

El pasado viernes Magdalena Valerio anunciaba su candidatura a la secretaría de la Asamblea Local, que se va a decidir en la asamblea que tendrá lugar el próximo 25 de junio. Aunque queda mucho tiempo para ello –tres años justos–y con la posibilidad de unas primarias de por medio, el optar a la reelección es tanto como avanzar su in-

Valerio, madruga



tención de volver a ser candidata a la Alcaldía de la capital. No sabemos qué pensará de ello Jesús Alique, que ya en un acto público en el que también estaba presente Magdalena, llegó a cuestionar que se debiera presentar. Lo que sí sabemos es lo que piensa Román ya que se ha apresurado a manifestar sentirse encantado con esa posibilidad.

¿Ágape en el Hospital?

El Día de la Región pasará por ser uno de los más austeros, tal y como ya se anunció desde el Gobierno regional. Sin embargo, la Junta de Personal del

Sescam, en un comunicado, denunció que ese mismo día, después del acto oficial, hubo un ágape en el Hospital "y mucha gente encorbatada". ¿Casualidad?

Rollán, López y Fangoria

El pasado viernes, y horas después de anunciar su intención de reducir los concejales torrejoneros a la mitad, el alcalde Pedro Rollán apareció en las fiestas de Cos-

lada acompañado de tres concejales. El primer edil cosladeño, Raúl López, aseguró que tienen una buena relación, pero, ¿animaría Rollán a López a seguir su propuesta?

DHenares

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto: Óscar Sáez. Subdirectora Multimedia: Angeles Torres. Subdirector Editorial: Pedro Pérez Hinojos. Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez Jefa Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez.

Redacción, Administración y Publicidad: Plaza de los Caídos 12,4°1 y 2,19001. Guadalajara Teléfonos:949 221 388 • 949 226 251. Carreos electrónico:redaccion@dhenares.es • publicidad@chenares.es Corresponsal político: José Luis Enríquez.
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad.
Delegada Coslada y San Fernando: Desirée Santos.
Delegado Torrejón: Emilio Sánchez.
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez.
Técnico de Sonido: Luis Merino.

Redacción y colaboradores: Betiana Baglietto, Alicia Martín, Fernanc Escudero, Marina dela Cruz, Laura Ambas, Soraya Galinda y Carlos Lozano, Fotografía y TV: Nán Espínola, Elena Boto y Sandra Sanbiago. Consejeros de Dirección: Paula Ballesteros, Javier de Antono, Emilio Pacios y Alberto Prieto. Jefe de Distribución: Rafael Isado.



PRESIDENTE EJECUTIVO

DIRECTORA GENERAL: A R. Erauncetamurguil DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaria Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Roberto Tovar Director General Juridico: David Vázquez Escolar Asesor Juridico: Francisco Gutiérrez Vallejo Asesor Laborat Pablo Barba Gutiérrez Departamento de Administración: Beatriz Canorea Edita: Grupo Prensa Universal S L Depósito legal: AV-183-1992 Redacción, Administración y Publicidad: C/Madre de Dios, 12. 28601. Alcalá de Henarer Teléfanos: 91.8894162+91.8894235 +606.330.659

ax:91 88951 15

Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es